

L'Indépendant, 01/09/23

Ce samedi, le grand déballage d'Emmaüs

Qui ne connaît pas Emmaüs ? Ces communautés accueillent des milliers de personnes en situation de précarité et d'exclusion sur des lieux de vie partagés. Elles collectent à domicile de l'électroménager, du matériel informatique, du matériel hi-fi, des bibelots, des meubles, des textiles, de la vaisselle... qu'elles mettent à la vente. Il y a environ 130 communautés en France. Celle de Pollestres fait partie de la région 7 (R7), région allant de Perpignan à Nice.

Ces communautés organisent des ventes délocalisées que la R7 a nommées "La Transhumance". La dernière a eu lieu avant le Covid à Digne-les- Bains (en 2018) dans les Alpes-de-Haute-Provence. La transhumance de 2015 à Apt avait permis la création d'un groupe Emmaüs sur la ville.

Cette année, c'est la communauté de Pollestres qui organise, avec le soutien des communautés de Béziers, Narbonne, Arles, Cabriès (Marseille) et Nice. C'est la première fois que ce grand déballage est organisé dans les hauts cantons. Il aura lieu à Mont-Louis dans les fossés de la cité, **samedi 2 septembre** de 10 h à 17 h.

Compagnons, responsables, bénévoles d'Emmaüs Catalogne et des communautés participantes venues de loin encadreront ce grand déballage. Ce n'est pas moins d'une cinquantaine de personnes qui sera à pied d'œuvre samedi.

Arrivés dès vendredi soir pour certains, ils logent à Bolquère pour être prêts dès ce samedi matin. Les repas seront pris à Mont-Louis et c'est le bar local Le Régent qui organise la restauration.

Dès 10 heures, ce samedi, les organisateurs attendent des visiteurs nombreux en espérant qu'ils fassent de belles affaires. On pourra trouver des meubles, des bibelots, de la fripe et même du matériel scolaire pour la rentrée très proche : un grand déballage à prix solidaire.

Dans cette cité du Roi Soleil, souhait est fait pour que le soleil brille ce jour pour accompagner cette transhumance Emmaüs.